
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 8. April 2017, 14:46

Zitat von Raeler 

Ne, weil dazu ZU viel gegen uns laufen müsste. Die Leistung alleine spricht für
Abstiegskampf, da gebe ich dir unumwunden Recht.

Es langt eigentlich wenn man aus den nächsten zwei Spielen eins verliert und man ist voll dabei
im Abstiegskampf.
Und was dann alles geht wenn man in dieser Negativspirale drinhängt haben u.a. wir als
Clubfans schon X mal erlebt.

Und das Heimspiel gegen Aue macht mir große sorgen.
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